



## Gutiérrez Luna continúa como Presidente de la Mesa Directiva en Cámara de Diputados hasta el 5 de septiembre

CIUDAD DE MÉXICO (JUAN MANUEL JIMÉNEZ).- **Sergio Gutiérrez Luna** se queda como Presidente de la Mesa Directiva, hasta el próximo 5 de septiembre continuarán las negociaciones. Las cartas fuertes por parte del Partido Acción Nacional para presidir la Mesa son: **Margarita Zavala, Kenia López Rabadán** y por parte de los hombres están los diputados: **Germán Martínez Cázares** y **Federico Döring**.

Continuarán hasta el 5 de septiembre quienes estuvieron en el periodo pasado como titulares de la Mesa Directiva.



[https://drive.google.com/file/d/1PG6ytHf\\_tBFqrYR592Mxa9UDkJSDzOUc/view](https://drive.google.com/file/d/1PG6ytHf_tBFqrYR592Mxa9UDkJSDzOUc/view)